

Desde la Plataforma X+Salud queremos darte la más cordial bienvenida. Nos alegra que hayas decidido unirte a nosotras en esta iniciativa que busca abordar y resolver las preocupaciones fundamentales que afectan a los profesionales de la salud en nuestra actualidad. Nos acabamos de constituir como asociación para tener una mayor cobertura jurídica de cara a los objetivos que nos ocupan.

Nuestra plataforma nace de la necesidad urgente de abordar las siguientes preocupaciones que, como profesionales de la salud, enfrentamos en nuestro día a día:

- Ambigüedad en la legislación: La falta de definiciones claras y la ambigüedad en la interpretación de la ley crean incertidumbre en nuestras relaciones profesionales, sin tener claridad sobre nuestra posición como profesionales autónomos.
- Indefensión y vulnerabilidad jurídica: Nos encontramos en una situación insostenible, con criterios diferentes y contradictorios en los expedientes, lo que genera indefensión y vulnerabilidad jurídica.
- **Tendencia en el sector sanitario a la relación mercantil**: La prevalencia de relaciones mercantiles afecta la calidad de la atención sanitaria, generando preocupaciones y distracciones innecesarias en nuestra práctica profesional.
- Garantía de calidad en la atención sanitaria: La incertidumbre en nuestras relaciones puede afectar negativamente la calidad de la atención sanitaria, llegando a cerrar centros o reducir plantillas, afectando directamente a nuestros pacientes.
- **Responsabilidades éticas y legales**: La confusión sobre nuestros vínculos jurídicos tiene implicaciones éticas y legales significativas, socavando la confianza en el sistema de salud.
- **Desincentivo al emprendimiento y a la actividad sanitaria**: La falta de regulación clara desincentiva la inversión y la innovación en el sector, afectando el crecimiento económico y el acceso a la atención sanitaria.

Estamos comprometidos a abordar estas preocupaciones y trabajar hacia soluciones concretas, a través de reuniones con la administración, dirigentes políticos, Colegios Profesionales Sanitarios, y encuentros entre nosotros. Próximamente te informaremos sobre nuestros siguientes pasos. Creemos que hacer oír la opinión de los profesionales es fundamental para encontrar una solución segura y que dé garantías a los profesionales y

a la Administración del cumplimiento de la Ley y de su aplicación con criterios de transparencia, igualdad y seguridad.

Sin embargo, para lograr un impacto significativo, necesitamos el apoyo de cada profesional de la salud. Te instamos a que animes a tus colegas a unirse a nuestra plataforma y sumarse a esta causa común.

Juntos, podemos marcar la diferencia y construir un futuro donde la práctica sanitaria sea transparente, ética y sostenible. Gracias por formar parte de la Plataforma por Más Salud.

Atentamente,

Plataforma X+Salud